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また会う日まで

閉会ゴング

　みなさんこんにちは。今日はお忙しい中、岐阜市の副

市長にお越しただいております。あまり普段聞けないよう

な話をしていただけると、非常に楽しみにしております。

　先ほども副市長とお話しさせていただいたんですが、

11日にいよいよ復活する花火大会が長良川で行われま

す。動員人数40万人に至るのではないかというお話をし

ておりまして、私、先週宮崎に宿泊したのですが、宮崎市

の人口も40万人なんですね。ちょうど同じくらいの人口

で、夜宮崎の市内で祭りがありまして相当な人だったん

です。

　一番の繁華街である玉宮の通りがありますね。あれが

八重洲の東、八重洲、西八重洲ぐらいの広いところまん

べんなく人通りなんです。確かに九州は酒の好きなとこ

ろなので、夜の酒場は本当にすごい人なんです。しかも

23時24時になっても人通りが絶えない。通りも岐阜み

たいにあんまりバンバン高層マンションが建っているわ

けではなく、テナントビルがぎっしり並んでいるので飲食

店の数が恐ろしく多かったという記録があります。

　我々も夜の酒のにぎわいを唱えだしてもう20年以上

になりますが、まだ一向にこういう形なのでこれからの未

来の展望も含めて副市長に語っていただきたいと思って

おります。

334 複合地区　スローガン 楽しく広げよう　ライオンズブランド

334-B 地区　スローガン 地域に寄り添い　未来を掬ぶ　We Serve

岐阜南ライオンズクラブ会長方針 感動を共有し、 未来への礎をつくろう
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ゲスト講話

　私は2年前に岐阜市の副市長に着任いたしまして、

バックグラウンドが建築とか技術系のものですから、主に

市政の中でも町づくりの中でハード面、電気、水道です

とか、防災、消防などを担当しています。

　今日の目的ですけれども、岐阜市の中心部の動き、そ

してそれ以外の郊外を見渡した全体的な動きというのを

ご紹介させていただきます。

　これは市長もよくお話しさせていただく中で、岐阜市と

しては5つのベクトルで政策を進めています。

　「こどもファースト、ワークダイバーシティ、中心市市街

地活性化と社会基盤整備、共助共生社会と環境、医療

支援福祉と健康」　共通するキーワードとしては、デジタ

ルトランスフォーメーションのDX、グリーントランスフォー

メーションのGX、そしてEBPM、つまり証拠に基づく政

策立案という考えをもとに5つの柱で動かしています。

そのうちの1つとして中心市街地活性化基本計画があり

ます。まず1つ目柳ケ瀬グラッセル35が今年の3月にオー

プンしましたし、金公園が芝生化しました。これによりまし

て幅広い年齢層の方がこのエリアに集うようになってき

ているかなと思います。

　次は駅前の再開発です。やっと協力をしていただける

デベロッパーの方、建設会社が決まりまして、基本計画

ができたところです。令和7年ぐらいから解体や新たな建

設をしていって、令和10年、今から5年後ぐらいにツイン

タワーが完成する予定になっております。

　次に柳ケ瀬です。旧長崎屋が20年前に閉店、閉鎖して

ずっと老朽化している状態で中心部にありつつ全然有効

活用されていないという中で、これを一つ明るい公共空

間にしていこうという考えで広場として使っていこうとい

う予定になります。

　次はどちらかというとハードよりも人作りというところに

も力を入れているという話です。

柳ケ瀬もシャッター閉まっているお店とかも結構ある中

で、興味を持ってくる若い人たちがいます。お店は買えな

いが、そこでやってみたいという人とつないでいくという

意味でリノベーションですね。3年間くらい興味ある人い

講　師 ：岐阜市副市長　谷山　拓也　様

演　題 ： 「岐阜市のまちづくりについて」

T.T 登場　　　　　　　　T.T　L. 浅野儀賴
　　会長 L. 幾田弘文

ませんかと言って、マッチングをしながらやってきました。

街の活力とつながってきますので、こういうことを我々も

しっかりサポートしながらやっていきたいなと思っており

ます。

　最後にもう少し市全域を見渡してこういう動きがありま

すよ、ということをご紹介させていただきます。メインは国

の事業になりますが、東海環状自動車道です。順調に工

事は進んでおりまして、岐阜インターチェンジが岐阜大学

病院近くにできる予定でございます。

　岐阜の南側では国道21号線ですね。今、茜部本郷ま

でしか高架していませんが、これを市の境まで高架して

いく予定です。

　いずれにせよ様々なご意見をいただきながら、進めて

いきたいと思っておりますので、今後ともどうぞよろしく

お願い致します。

申告ドネーション
■県庁前に眼鏡店をオープンしました。よろしくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　L. 千賀英治　　￥5,000

ご案内　　　　　　　　　　　　　　　　　

理事会・委員会等

１.　８月10日（水）13：00　計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
２.　８月20日（日）９：30　献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　 献血活動　　マーサ21

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１.　８月３日（木）14：00　ガバナー公式訪問例会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　準備会議
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
２.　８月３日（木）15：00　市内８クラブ親善ゴルフ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　準備会議
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
３.　８月25日（金）17：00 第１回ガバナー諮問委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ひら井

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１.　７月24日（月）12：00　市内８クラブ　
　　　　　　　　　　　　　プレスマン懇談会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
２.　７月28日（金）10：30　第１回キャビネット会議　
　　　　　　　　　　　　　　　　都ホテル四日市
３.　７月28日（金）17：00　市内８クラブ　
　　　　　　　　　　　　　会長・幹事会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山

ご報告　　　　　　　　　　　　　　　　　

理事会・委員会等
１.　８月２日（水）13：00　 計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局



ファイン・ドネーション　　　　　　　￥51,000

会計報告　　　　　　　　会計　L. 豊田英司

正会員　54名　　　　出席　44名
出席率　81.5%

〔献血協力者〕　累計　105,291人（7月末付）

〔ライオンズレート〕７月・・・１USドル　144.47円

出席報告　　　　　出席委員会　L. 杉山眞澄

【次回例会のご案内】

８月17日（木）　12時15分〜　

教養例会

L.藤田宜良　講話　
岐阜グランドホテル
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